

EN LA OBRA SOCIAL DIJERON QUE ESTÁN TRABAJANDO PARA NORMALIZAR LA SITUACIÓN

# Médicos amenazan con cortar servicios a los afiliados del IOMA por “incumplimientos”

Lo advirtió Femeba. Es porque no se está pagando el aumento en las prestaciones desde octubre. El Instituto no dio un plazo

En la Federación Médica de la provincia de Buenos Aires (Femeba) están evaluando la posibilidad de cortar los servicios a los afiliados al IOMA a raíz del “incumplimiento” del Instituto en relación al pago de los aumentos arancelarios acordados, indicaron ayer en la entidad profesional.

Desde la obra social explicaron que “para poder brindar el aumento es necesario cumplir con una serie de procedimientos administrativos”, y que se estaría intentando realizarlos “en el menor plazo posible”.

Cabe recordar que el Ioma cuenta con más de 2 millones de afiliados en territorio bonaerense, de los cuales más de 250 mil son voluntarios.

Durante la jornada de ayer, la conducción de la Federación Médica advirtió públicamente que se están “evaluando las acciones a seguir ante la falta de formalización de los incrementos arancelarios acordados con el Ioma” y que, en ese contexto, “no se descarta un corte de servicios”.

Explicaron que “tanto Femeba como Femecon (Federación Médica del Conurbano bonaerense) acordaron con la conducción del Insti-

tuto un tercer tramo de aumentos a partir de octubre de 2018, así como un último tramo con vigencia a diciembre del mismo año. Pero los mismos nunca fueron aprobados luego por el directorio del Ioma, lo cual impide facturar las prestaciones a los valores correspondientes”, aseveraron.

El presidente de Femeba, Guillermo Cobián, aseguró además que “el directorio (de la obra social) tampoco aprobó aún los dos tramos de aumentos pactados con la presidencia del Instituto para este año, consistentes en un incremento del 12% para el mes de marzo y de un 8% adicional para el mes de agosto”.

## “CRÍTICA SITUACIÓN”

Cobián habló de una situación “crítica” que puso “en alerta” a la mesa directiva de la entidad médica provincial.

“En su reunión del martes último (por anteayer), el consejo directivo de Femeba manifestó su preo-

## Crítica

En su reunión del martes, el consejo directivo de Femeba caracterizó a la situación actual como “crítica” y facultó a la mesa ejecutiva de la entidad a tomar las medidas que estime pertinentes, incluido el “corte de servicios”. Desde el Ioma no dieron plazos para habilitar los aumentos

ocupación y facultó a la mesa ejecutiva a tomar las medidas que estime pertinentes, incluido el corte de servicios”, resaltó el titular de la organización.

Luego consideró que la entidad “realizó ingentes esfuerzos para mejorar la calidad de los servicios brindados a los beneficiarios del Ioma” y que esos “esfuerzos se desdibujan por la falta de respuesta por parte del directorio del Instituto”.

Como se dijo, desde la obra social respondieron que “para poder brindar el aumento es necesario cumplir con procedimientos administrativos en las distintas áreas de gobierno”.

“Se está trabajando para completarlos lo más rápido posible y efectivizar el incremento que, en coincidencia con lo acordado, será retroactivo a octubre”, añadieron.

## NOMENCLADOR

En otro orden, Femeba y Femecon comentaron en las últimas semanas que se han logrado “sustanciales avances” en las gestiones que llevan a cabo ante el IOMA para consolidar un nuevo nomenclador de prestaciones.

Ambas entidades presentaron meses atrás ante la obra social un borrador de “nomenclador integral” de cuya confección “participaron numerosas sociedades científicas de distintas especialidades”.